



つなぐ。ツクル。
70th anniversary
VOL.511

発行／極東産機株式会社 〒679-4195 たつの市龍野町日飼190 ☎(0791) 62-1771
編集／極東産機株式会社 ホームページアドレス <http://www.kyokuto-sanki.co.jp>



—前列中央が世耕経済産業大臣、中列右端が頃安社長—

地域未来牽引企業 サミットin熊本

(平成30年7月21日)

入社30年の節目に当たって

代表取締役社長 頃 安 雅 樹

昭和63年11月、32歳で前勤務先の科学技術庁（現・文部科学省）を退職し、極東産機に入社してから丸30年、ここまで的人生の半分を、来年4月で終了する平成の30年間の歴史と共に、当社で勤務してきたことになる。

当社の業績は、長く、メインのプロフェッショナル事業（畠事業、インテリア事業）と関わりの深い新設住宅着工戸数にほぼ連動して推移してきた。売上げが急落した平成11年に社長に就任し、厳しい時期をも経験しながら全社一丸となつた努力の結果、平成22～23年頃からは、さほど新設住宅着工戸数に連動しない、より強固な事業推進基盤を作り上げることが出来て、成長基調に乗せることが出来た。主要3事業について次に具体的に述べる。

プロフェッショナル事業においては、過去において日本初の「自動壁紙糊付機」「コンピュータ式畠製造装置」の開発・販売により、新たな顧客・新たな市場を創造していくが、その顧客に対する絶え間ない新商品の提供と生き残り戦略の提案によって、より多くの固定客の獲得と競合他社との差別化を図つてきている。

コンシユーマ事業においては、プロフェッショナル事業において培ってきた商品力を活用した、ユニークな畠関連商品の開発・販売による新規取引先・新市場の開拓を推進してきている。

一方、インダストリー事業においては、プロフェッショナル事業において培ってきた技術力（＝コア技術）をフルに活用した、客先仕様によるハイテク分野の産業機器・オリジナル厨房合理化機器の開発・販売により、大手取引先の開拓も順調に進み、今後の大好きな成長が見込まれている。

世の中の変化のスピードはますます加速され、会社にも、事業にも、変化と転換が求められているが、今後とも、「自動化・省力化の二一ズがますます高まっていくこと」は確実であり、「自動化・省力化のための技術力・ノウハウ」を多く保有し「オリジナル製品の開発・販売による新市場の創造」を得意とする当社の発展の可能性は、より一層大きく広がつていてると確信している。

創業70周年、入社30周年、そして平成の30年を大きな節目として、本年10月から始まる当社新年度を、より一層の飛躍の年としていきたいと考えている。

●畠事業部門

熊本県宇城市 室内美装さいとう(株)様

「畠店の構造改革」で会社が生まれ変わりました!

●畠事業部門

一畠用畠表折曲機「なでしこ」

大好評 発売中!

昭和8年に現在の地で

初代が開業され、今年で創業85年になる室内美装さいとう(株)

様。現社長の鐘ヶ江準一様で三代目になられ

ます。

「畠店の構造改革」実行前の鐘ヶ江社長は、クロス張りの現場仕事が主で、本業の畠仕事は一人の従業員に任せていました。

ところが、その内の一

人が退職したため、鐘ヶ江社長が畠製造に入らなければならず、また、同時にクロスの現

場も揃らずに、折からの熊本大地震の復興需要もあり、土日も休み無しで働かざるをえない状態でした。

平成29年5月に熊本で開催された弊社展示会に、鐘ヶ江社長ご夫妻が来場され、「構造改革」実施3年目の畠店様が成功された講演を聞かれ、また、一人で楽に畠が作れる「スーパーミニライ

ン」の実演をじっくりと見学されました。



その結果、これから時代は「構造改革」を行ないと生き残つていけないと確信されて、7月に「スーパーミニライン」と「畠美人II」を導入し、同時にコンサルティングも受講されました。

「構造改革」を実行されてのご感想を伺うと、①コンサルタントの指導で、新規の一般個人客の仕事が増えた上に、畠表替えの一枚平均単価が一万円を超えるようになつた。売上も増えたが、それ以上に利益が増えて、顧問の税理士さんも大変驚いています。

②「スーパーミニライン」で畠の製造を行うと、框切断・縫着のマルチロボットKT2と両用ロボットビクトリーの2台を一人で操作ができる上に、コンピューター制御で素晴らしい寸法精度で畠が仕上がる。

③畠美人の導入で、染土を樂に綺麗に除去出来て、畠を納品したお客様

にも大変喜ばれる。

④多角化の一環で、チラシに襖・障子・網戸・カーテンを掲載することで、一件当たりの受注単価が上がつた。

⑤更なる顧客サービスを向上するため、平成30年3月に畠乾燥機「カラット爽快」を導入。お客様に喜んでいただくのは勿論のこと、売上と利益アップにもつながっています。

このように、「構造改革」を実行されたさういう方は、別の会社のように生まれ変わられました。

コンサルティングも延長契約をされ、更に高い所を目指して勉強を続けられた。

一畠縁無畠、半畠縁無畠は同時2枚それぞれ畠表をエアーの力で張る事が可能で、畠表の付け膨れが少なくなり仕上がりが非常に良くなりました。

③液晶パネル採用。簡単操作で手間無く製造。機械操作は操作ボックスのボタン操作にて行います。一工程ごとの作業は同じボタンを押すだけの作業となりますので、誰が製造しても同じ仕上がりとなり、品質安定にも繋がります。

④品質向上。畠表を折曲げる際、畠

平成30年1月、一畠サ

イズの縁無畠が製造でき、さらに半畠サイズ縁無畠なら2枚同時に製造ができる機械として一畠

用畠美人「なでしこ」が登場しました。全国畠

店展示会や本社での実演販売などで大好評をいたしました。販売から7ヶ月で、既に20台以上

のご注文をいただき、畠店様の所で大活躍しています。

今一度主な特長を紹介したいと思います。

一畠縁無畠、半畠縁無畠は同時2枚それぞれ畠表をエアーの力で張る事が可能で、畠表の付け膨れが少なくなり仕上がりが非常に良くなりました。

②表張り機能を搭載しました。

一畠縁無畠、半畠縁無畠は同時2枚それぞれ畠表をエアーの力で張る事が可能で、畠表の付け膨れが少なくなり仕上がりが非常に良くなりました。

③液晶パネル採用。簡単操作で手間無く製造。機械操作は操作ボックスのボタン操作にて行います。一工程ごとの作業は同じボタンを押すだけの作業となりますので、誰が製造しても同じ仕上がりとなり、品質安定にも繋がります。

④品質向上。畠表を折曲げる際、畠

①他社機械メーカーには無い一畠縁無畠の表の折曲げが一度に可能。

畠長2mまでの縁無畠の畠表の折曲げが一度にできます。また半畠なら2枚同時に製造ができる機械として一畠用畠美人「なでしこ」が登場しました。全国畠

店展示会や本社での実演販売などで大好評をいたしました。販売から7ヶ月で、既に20台以上

のご注文をいただき、畠店様の所で大活躍しています。

今一度主な特長を紹介したいと思います。

一畠縁無畠、半畠縁無畠は同時2枚それぞれ畠表をエアーの力で張る事が可能で、畠表の付け膨れが少なくなり仕上がりが非常に良くなりました。

②表張り機能を搭載しました。

一畠縁無畠、半畠縁無畠は同時2枚それぞれ畠表をエアーの力で張る事が可能で、畠表の付け膨れが少なくなり仕上がりが非常に良くなりました。

③液晶パネル採用。簡単操作で手間無く製造。機械操作は操作ボックスのボタン操作にて行い

ます。一工程ごとの作業は同じボタンを押すだけの作業となりますので、誰が製造しても同じ仕上がりとなり、品質安定にも繋がります。

④品質向上。畠表を折曲げる際、畠



一畠用畠美人
「なでしこ」



私も大変喜ばれる。

店展示会や本社での実演販売などで大好評をいたしました。販売から7ヶ月で、既に20台以上

のご注文をいただき、畠店様の所で大活躍しています。

今一度主な特長を紹介したいと思います。

一畠縁無畠、半畠縁無畠は同時2枚それぞれ畠表をエアーの力で張る事が可能で、畠表の付け膨れが少なくなり仕上がりが非常に良くなりました。

②表張り機能を搭載しました。

一畠縁無畠、半畠縁無畠は同時2枚それぞれ畠表をエアーの力で張る事が可能で、畠表の付け膨れが少なくなり仕上がりが非常に良くなりました。

③液晶パネル採用。簡単操作で手間無く製造。機械操作は操作ボックスのボタン操作にて行い

ます。一工程ごとの作業は同じボタンを押すだけの作業となりますので、誰が製造しても同じ仕上がりとなり、品質安定にも繋がります。

④品質向上。畠表を折曲げる際、畠

畠事業部門
九州・沖縄担当
部長 上杉 英二

昭和8年に現在の地で

にステンレス製の板を降ろして、その板を基準に畠表を曲げるため、柔らかい畠床でも折り角が非常に美しい仕上がりになります。

また折曲部にヒーターブロックを採用してお日納品に対応できます。

畠表を曲げて、化学表等の折曲げにくい畠表でも非常に美しい仕上りとなります。

ブロックを採用してお日納品に対応できます。

畠表を曲げるため、柔らかい畠床でも折り角が非常に美しい仕上がりになります。

また折曲部にヒーターブロックを採用してお日納品に対応できます。

畠表を曲げて、化学表等の折曲げにくい畠表でも非常に美しい仕上りとなります。

また折曲部にヒーターブロックを採用してお日納品に対応できます。

畠表を曲げるため、柔らかい畠床でも折り角が非常に美しい仕上がりになります。

また折曲部にヒーターブロックを採用してお日納品に対応できます。</p

・コンシューマ事業部門

新発売 フリーウェイトアンダーボード「ジムボードネオ」

衝撃、騒音にお悩みの
フィットネスクラブ様で
大変好評をいただいている
フリーウエイトアンダーボード「ジムボード」に
ボードを「ジムボード」に
加えてこの度、ニュータイプ「ジムボードネオ」
の販売を開始しました。



先日、7月25日(27)日、東京ビッグサイトにて開催された日本最大級のスポーツ・健康産業総合展示会「SPORTTEC 2018」に出演し、「ジムボードネオ」をお披露目いたしました。



SPORTEC 2018 当社ブース

おられました。ベース内で「ジムボードネオ」の上にダンベルを落として実演すると商品の防振性に多くの来場者が納得いたきました。「ジムボードネオ」の上に敷きご使用いただくトラバーマットも合せて販売しております。継ぎ目が少なく綺麗に敷けるホールタイプやパズル式で容易に施工できるインターロックタイプなど使用される場所や状況に合わせてご提案させていただきます。

今回、ご紹介させていた
だいたフリーウエイト
アンダーボード「ジム
ボードネオ」及びラバー
マットのご使用や販売に
関することは、お気軽に
にお問い合わせください。

冒頭
コンシューマ事業部門
部長 山岡 亮一



平成30年7月1日に次男の
蒼士（あおし）が誕生しました。
産まれた時は親が驚くくらい
長男と同じ顔をしていました
が、1ヶ月経った今では顔も
少しずつ変わり、性格の違いで
楽しませてもらっている毎日です。

兄弟元気で頼もしく、将来は私達夫婦の趣味の、山登りに家族みんなで行くのが楽しみです。

母 .. 真美
父 .. 品質保證部
班長 大道 直

平成30年6月3日に、長男「桃矢（どうや）」が産まれました。家族が一人増え、我が家はとても賑やかになり、喜ばしいばかりです。2か月になる息子は満面の笑顔を見せてくれるようになり、毎晩帰宅するのが楽しくなりません。2才になる長女の桜花も泣いている弟をあやしててくれるお姉ちゃん振りを發揮しています。

姉弟仲良く、健やかに育つてくれるを見守りつつ、良い家庭を作つてきます。

体の健康と心の健康
　　体の健康についてははい
うまでもありませんが心
の健康となると自覚症状
がわかり難いものです。
厚生労働省のホームペー
ジには次のように書かれ
ています。「こころの健康
とは、いきいきと自分ら
しく生きるために重要な
条件である。具体的には、
自分の感情に気づいて表
現できること（情緒的健
康）、状況に応じて適切に
考え、現実的な問題解決
ができること（知的健
康）、他人や社会と建設的
でよい関係を築けること
(社会的健康)を意味して
いる。人生の目的や意義
を見出し、主体的に人生
を選択すること（人間的
健康）も大切な要素であ
り、ここでの健康は『生
活の質』に大きく影響す
るものである。」仏教には
「身心一如」という言葉が
あります。肉体と精神が
一体であることは自身の
幸福感で実感できます。
体も精神も追い込むこと
で鍛えられますが、疲れ
た時には迷わず一休みし
ます。健康な心身で残暑
を乗り切りましょう。